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Und schon ist es ein halbes Jahr als ich zu den zweieinhalb Wochen Einführungen kam. Wo 
ist nur die Zeit geblieben? 
 
Wir sind noch immer in der Reha und es läuft weiterhin sehr gut. 
Sie testet zwar gerade die Grenzen aus, doch ich lass sie nicht über mich bestimmen. 
Gefällt ihr zwar nicht sonderlich, das ist mir aber egal. 
Wir basteln gerade ein Buch und ich hab mir da ihren Pfotenabdruck drauf gewünscht, 
damit ich da die Bilder reinkleben kann. 
So sind sie entstanden und Joy hat super gut mitgemacht: 
 



 
 
Ich finde, dass sie super gelungen sind. 
 
Sie hat zudem ein neues Spielzeug bekommen und es ist das erste, mit welchem sie 
wirklich spielt…gut….da sind Leckerli drin und dann ist es klar, wobei sie nochmals eines 
für/mit Leckerlies hat und das mag sie überhaupt nicht. Plüschtiere zerlegt sie nur in alle 
Einzelteile, das wars aber auch. 
 
 



 
 
Wir haben jeden Samstag von 10 bis 12 Uhr noch ein Programm und letzte Woche stand 
Bogenschießen. Das hat mir sehr gefallen. Joy wurde von einer Mitrehabilitandin die 
Tochter durchgeknuddelt und irgendwann hatte sie genug, kam zu mir und legte sich dann 
hinter meinen Rolli  

 



 
 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
Manchmal spielt sie aber auch gerne Kasper: 
 
 

 

 

Wir waren auch mit einer Freundin auf der RehaCare und Joy war dort das Highlight. Sie 
wurde -wie sonst auch immer- von so gut wie jedem an den Ständen gestreichelt und als 
wir am TARTA-Stand warten mussten kam einer der Mitarbeiter und machte dieses Bild 
von ihr. Ich finde es ist ein sehr gelungenes Bild. 



 

 

Ansonsten gibt es nicht viel zu berichten. Es geht uns beiden gut, sie hält sich überwiegend 
an die Regeln und falls nicht kann sie es absolut nicht leiden wenn ich dann meine Regeln 
durchsetze und bspw. den Spaziergang nach 10 Minuten abbreche, weil Madame meint 
irgendwelchen Mist fressen zu müssen oder dann nicht hören will. 
Was ich jedoch sehr hervorheben möchte ist, dass sie super neben mir bleibt und nur 
manchmal ihre Spielsprünge macht, wenn ein anderer Hund da ist und entweder stehen 
bleibt oder an uns vorbei läuft. Ich hab zwar meist noch eine Leine dabei, aber die 
benötigen wir schon lange nicht mehr. 



Gestern kam auch ihr Halsband und ich finde, dass es ihr super steht. Etwas zu klein, aber 

das war die größte Größe, die es gab.  


